

**Chercheurs de Dieu,  
prêché à So-Tchanwé, le 17 Janvier 2007  
M'BRA Parfait**

Comme le frère l'a dit, c'est la dernière séance ici aujourd'hui. On avait promis de revenir ici le dimanche soir – je ne sais pas si ça tient encore. [Le pasteur confirme que le programme tient toujours] Donc si cela plaît au Seigneur, le dimanche soir, je viendrai vous dire au revoir. Mais je pense que ça ne sera pas la dernière fois que je vais venir ici au Bénin ! Ça ne fait que commencer. Pour l'heure, je pense que vous avez compris les prédications que j'ai apportées ici. Il y a des prédications pour ouvrir l'intelligence. Il y a des prédications pour dire aux frères et sœurs ce que Dieu veut qu'on fasse maintenant. Quand je voyage, ce que je prêche, c'est pour dire aux frères, ce que Dieu veut qu'on fasse maintenant. C'est ce qu'on appelle **la Vision**. Il faut que le peuple de Dieu comprenne ce que Dieu veut qu'on fasse maintenant. **C'est celui qui sait ce que Dieu veut qu'on fasse maintenant qui est dans la volonté de Dieu.**

Et actuellement, la Bible parle de Réveil. Depuis l'année 2005, nous sommes entrés dans un mouvement de réveil. **Dieu a décidé au ciel que c'est maintenant le temps où Il doit visiter l'Eglise. Et quand Dieu prend une décision au ciel, Il choisit des hommes sur la terre pour la manifester. Et moi je fais partie de ceux que Dieu a choisis pour manifester le Réveil dans l'Eglise.** Je ne suis pas le seul, mais je fais partie de ceux-là. Chacun dans cette œuvre de Réveil doit accomplir sa part. Mon travail est de vous dire que c'est maintenant le temps où Dieu veut visiter l'Eglise dans le Réveil. **Si vous savez que c'est le temps où Dieu veut nous visiter dans le Réveil, alors vous devrez chercher Dieu.** Parce que quand on entre dans les temps de Réveil, Dieu donne un comportement aux chrétiens. Dieu ne fait rien en vain ! Dieu a une manière de travailler. **Et les chrétiens doivent connaître la manière de Dieu de travailler.**

Dieu a une manière de se manifester dans l'Eglise. Et ceux qui se disent chrétiens doivent connaître la manière de Dieu de se manifester dans l'Eglise. **Quand les temps de Réveil arrivent dans l'Eglise, les hommes et les femmes sont poussés à chercher Dieu. Et dans ces moments, on voit des hommes qui vont jeûner et prier. Dans ces moments, on voit des femmes aller jeûner et prier, parce que Dieu Lui-même met cela dans leur cœur. Ce sont des moments où Dieu veut entrer en contact avec les hommes. Les temps de Réveil sont des temps de visitations puissantes du Saint-Esprit. C'est dans ces temps que les anges deviennent les amis des chrétiens.**

**Quand les moments de Réveil arrivent sur la terre, les anges se promènent pour visiter les hommes. Des anges sont descendus aux Etats-Unis pour visiter le frère Branham. La Colonne de Feu est descendue aux USA et a été avec le frère Branham durant tout son Ministère. Dans les temps de frère Branham, c'était un grand réveil aux**

**Etats-Unis. Et la Puissance de Dieu se manifestait dans l'Eglise.** Et dans cette période, de grands hommes de Dieu sont apparus aux Etats-Unis. **C'était un temps où les hommes cherchaient Dieu aux USA. Il y en a qui jeûnaient et qui maigrissaient. Ils jeûnent tellement qu'ils maigrissent. Mais c'est Dieu qui met cela dans leur cœur, parce que Dieu veut les visiter. Quand Dieu veut visiter les hommes, Il les attire à Lui. Il les attire dans les jeûnes et les prières, parce que quand un homme jeûne, son esprit entre en communion avec Dieu. Son âme s'élève vers la présence de Dieu.** Alors mes frères et sœurs, nous sommes arrivés dans ce temps où on doit chercher Dieu dans les jeûnes et les prières. Parce que nous sommes dans les temps de Réveil. Quand les temps de Réveil arrivent, c'est comme cela que les chrétiens doivent se comporter.

**Et le Réveil donne un comportement nouveau aux chrétiens. Quand le Réveil arrive, les chrétiens font ce qu'ils n'ont pas l'habitude de faire.** En Côte d'Ivoire, nous avons déjà constaté cela. **Moi-même qui vous parle frères, dans les temps où je devrais recevoir la révélation sur les trois grandes visions du Message, j'ai été visité par des anges.** Ça commencé en décembre 1999. **Le Saint-Esprit m'a saisi et mon cœur a commencé à avoir une grande envie de prier le Seigneur. Quelque chose m'a dit que je dois rencontrer Dieu – mon cœur a soupiré après cela. Ça brûlait sur mon cœur, alors, j'ai pris cinq jours pour jeûner et prier. Et j'ai dit Seigneur : je vais te rencontrer, mais attends que je me marie d'abord. Et je me suis marié en avril 2000. Après mon mariage, seulement quelques deux semaines après, j'ai pris encore cinq jours dans le jeûne et la prière. Et durant toute l'année 2000, je jeûnais constamment. Alors des anges ont commencé à me visiter dans ma maison.**

J'ai commencé à avoir beaucoup de visions, je ne dormais plus ; et Dieu a commencé à me parler. J'avais peur, mais je savais que c'était le Seigneur qui voulait me révéler quelque chose. **J'avais ça dans le cœur ; et j'ai prié comme cela pendant des années ; j'ai cherché Dieu pendant des années. C'est comme si je ne l'avais jamais connu. Pourtant j'étais déjà un vieux chrétien, mais j'avais ce désir ardent de jeûner pour chercher le Seigneur.** C'est comme ça que les temps de Réveil commencent frères ! **Le Réveil modifie le comportement des chrétiens. Celui qui dit qu'il est entré dans la vision du réveil doit avoir son comportement modifié. Il ne faut pas seulement écouter la prédication du Réveil, mais il faut avoir un comportement modifié. La prédication du Réveil doit nous amener à changer de comportement spirituel.**

Mes frères et sœurs, le temps est venu où chacun d'entre nous doit chercher Dieu. **Comprenez que vous n'avez pas encore trouvé Dieu frères ! Dieu est grand – Dieu est Puissant – on ne peut pas l'attraper – on ne peut pas le mesurer parce qu'il est trop grand – Et on arrête jamais de chercher Dieu.** Le frère Branham a prêché « la profondeur appelle la profondeur ». **William Branham était un chercheur de Dieu. Et il a tellement cherché**

Dieu qu'il a prêché la profondeur appelle la profondeur. Dieu est la profondeur, on ne peut pas le mesurer, Il est profond. Et quand Il veut que tu le cherches, Il crée en toi une profondeur, Il crée en toi un vide. Et Il veut combler ce vide ; **ce vide est une soif de chercher Dieu et de le trouver. Et c'est ce vide qui conduit les chrétiens dans les jeûnes et les prières.** Quand ce vide est créé, tu sens que celui qui doit le combler, c'est Dieu Lui-même. Est-ce que vous voulez que Dieu crée ce vide en vous frères ! Est-ce que vous voulez que Dieu crée en vous une profondeur ! **Le Réveil doit créer en vous la profondeur ! Une profondeur qui appelle une autre profondeur – un chrétien qui aspire à rencontrer Dieu dans la prière.** Plusieurs parlent du Réveil savoir ce que c'est. Il faut que Dieu crée en vous un vide afin que vous aspiriez à Le chercher.

Jésus a dit : **cherchez et vous trouverez, frappez et l'on vous ouvrira, demandez et il vous sera donné. Dans les temps de réveil, les hommes doivent chercher Dieu dans les jeûnes et les prières. Le Réveil, c'est la recherche de Dieu.** Alors mes bien-aimés frères et sœurs, ma prière ce soir, c'est que Dieu crée en vous un vide, afin que vous Le cherchiez dans les jeûnes et les prières, parce que Dieu veut vous visiter. Vous devriez comprendre que le Seigneur a décidé dans le ciel de vous rendre visite. **Jésus-Christ a décidé de rendre visite à l'Eglise à Minuit. Et Il a mandaté des hommes sur la terre pour exécuter cette décision. Il a mandaté des anges dans le ciel pour exécuter cette décision. Et ces anges cherchent à rencontrer les hommes. Mais vous ne pouvez pas les rencontrer si vous ne priez pas frères !**

Quand les anges viennent à vous, ils veulent entrer en contact avec votre esprit. Eux, ils sont des esprits, alors ils veulent entrer en contact avec votre esprit. Mais il faut que votre esprit soit disposé, mais c'est le jeûne et la prière qui peuvent disposer votre esprit à entrer en communion avec Dieu. Ce soir, je voudrais parler des « chercheurs de Dieu ». **A Minuit, il doit avoir des chercheurs de Dieu – des hommes qui cherchent Dieu.** Que le Nom du Seigneur soit béni !

Lisons dans Matthieu 7 : 7-11. *« **Demandez et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe. Lequel de vous donnera une pierre à son fils qui lui demande du pain ? Ou, s'il demande un poisson lui donnera-t-il un serpent ? Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux les lui demandent. »***

Hébreux 11 : 32-35 *« **Et que dirai-je encore ? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon, de Balak, de Samson, de Jephthé, de David, de Samuel et des prophètes, qui, par la foi vainquirent des royaumes, exercèrent la justice, obtinrent des promesses, fermèrent la gueule des lions, éteignirent la puissance du feu, échappèrent au tranchant de l'épée, guérèrent***

de leurs maladies, furent vaillants à la guerre, mirent en fuite des armées étrangères. Des femmes recouvrèrent leurs morts par la résurrection ; d'autres furent livrés aux tourments, et n'acceptèrent point de délivrance, afin d'obtenir une meilleure résurrection... » Je vais m'arrêter là pour qu'on gagne du temps. On lit dans Apocalypse 3 :14-22.

*Ecris à l'ange de l'Eglise de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle, et Véritable ; le principe de la création de Dieu. Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. **Puisses-tu être froid ou bouillant ! Ainsi, parce que tu es tiède, je te vomirai de ma bouche. Parce que tu dis : je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu. Je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi ! Voici, Je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec moi. Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme Moi J'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur Son trône. Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises.***

Le texte d'Apocalypse 3 qu'on vient de lire **parle de l'appréciation du Seigneur Jésus-Christ sur l'Eglise de Laodicée.** Vous savez que l'âge de Laodicée est notre âge. Donc ce que Jésus dit dans cet âge nous concerne. Frères, tout à l'heure, je vous ai dit que j'allais vous parler des chercheurs de Dieu. La Bible parle des chercheurs de Dieu. La Bible parle de gens, de croyants qui se sont levés pour chercher Dieu et le trouver. Et dans les temps où nous sommes parvenus, il est bon de rappeler au peuple de Dieu, le comportement que ces personnes ont eu. Si nous sommes des chrétiens, nous devons comprendre que nous devrions avoir un comportement particulier dans les temps de réveil. Cela est très très important frères et sœurs. Parce que, actuellement, il y a des frères qui croient qu'on doit croiser les bras pour attendre le Réveil. Il y en a qui disent qu'on a reçu la Parole de Dieu, et Dieu nous a fait la promesse qu'Il va nous réveiller, qu'on attende ; **mais ceci est un mensonge de Satan. La Bible dit que Satan ment dès le commencement. Et Satan cherche toujours à séduire les chrétiens pour les tromper.**

La Bible témoigne que dans les temps de réveil, les hommes et les femmes qui croient changent de comportement. Dans tous les âges de l'Eglise, on a eu des hommes et des femmes qui se sont levés dans les temps de Réveil. Et leur comportement a toujours été un comportement particulier. **Le réveil modifie la vie de l'Eglise, parce que le Réveil, c'est la visitation du Seigneur à l'Eglise. Le Réveil, c'est la révélation de la Puissance de Dieu dans l'Eglise. Le Réveil, c'est la révélation de la Puissance de Dieu dans la vie des chrétiens.** Est-ce que la Puissance de Dieu peut-Elle se révéler

dans cette église sans que votre comportement ne change ? Lorsque le feu est descendu à la pentecôte, les frères ont changé de comportement. Ils ont commencé à faire ce qu'ils n'avaient pas l'habitude de faire, parce que le Réveil modifie le comportement frères et sœurs ! Et ceux qui attendent le Réveil ont un comportement particulier aussi. **Ils cherchent quelque chose et Dieu met dans leur cœur de chercher quelque chose.**

C'est comme quelqu'un qui est perdu et qui veut venir au salut. Quand il entend la prédication, il pleure sur ses péchés, et il cherche quelque chose. Il cherche la délivrance – il cherche la nouvelle naissance – alors il pleure sur ses péchés. Quand il a obtenu cela, son cœur est en paix. C'est la même chose avec les chrétiens qui cherchent le réveil, **Dieu crée dans leur cœur une soif de le chercher dans les jeûnes et les prières. C'est en cela qu'on reconnaît effectivement que vous êtes dans la vision du réveil. Comprenez bien mes frères et sœurs ! Le Réveil n'est pas un mouvement des passionnés ! Ce n'est pas un mouvement d'amusement ; mais c'est un travail que Dieu fait dans le cœur des chrétiens, et la prédication du Réveil qui crée cela en vous frères ! Dans les temps de Réveil, vous devriez avoir soif de Dieu ! Dans les temps de Réveil, votre âme et votre esprit doivent aspirer à monter vers Dieu ! Et celui qui cherche Dieu s'avance dans le jeûne et la prière. Alléluia !**

C'est cela frères et sœurs ! Tant que cette envie n'est pas créée en vous, vous n'êtes pas encore dans la vision du Réveil ! En Côte d'Ivoire, dans les églises où j'ai été invité à prêcher la vision du Réveil, **le Saint-Esprit est tombé sur les frères et sœurs ; ils ont commencé à jeûner et à prier ; et il y en a qui parlent de nouvelles langues....ils prophétisent, ils sont délivrés du péché – délivrés de l'influence des démons.** Je l'ai vu de mes propres yeux frères ! C'est une réalité frères ! **Ceux qui reçoivent cette vision aspirent au jeûne et à la prière et leur communion avec Dieu devient une communion puissante.** Et je prêche ces choses parce que je les ai vécu moi-même. Dieu m'a fait entrer dans Sa Puissance ; je l'ai vu. La Puissance de Dieu est une réalité frères ! La communion des anges est une réalité frères ! Dieu veut vous parler, Dieu peut se révéler à vous, et Il veut se révéler à vous ! Dieu veut entrer en communion avec vous frères !

N'oubliez pas que nous sommes faits pour être l'Épouse de Christ – le mariage n'a pas encore eu lieu, mais nous sommes actuellement fiancés à Lui. Observez ici une sœur et un frère qui sont fiancés ; quand on vient à l'église, ils se regardent, et le cœur du fiancé bat, il veut aller vers la sœur. Quand ils se voient, leur cœur se parlent. C'est la même chose avec le Seigneur. Celui qui entre dans la vision du Réveil a son cœur qui bat pour le Seigneur ; il veut davantage communier avec Lui. Il sort du sommeil et de l'assoupissement. Parce que le Réveil nous délivre du sommeil et de l'assoupissement. Alléluia !

Mes frères et sœurs, c'est la vérité ! Le Réveil a commencé ! Ça commencé ! Dans la vie des frères et sœurs, le Réveil a commencé ! Je l'ai vu de mes propres yeux. Aujourd'hui, des frères en Côte d'Ivoire peuvent expérimenter le baptême de l'Esprit avec le parler en langue. Dieu se révèle à eux ; et ils ont beaucoup d'expériences à raconter. Ne croisez jamais les bras pour attendre le Réveil frères !

**A Minuit, Dieu cherche des hommes et des femmes qui le cherchent – A Minuit, Dieu cherche une église qui peut entrer en communion avec Lui dans les jeûnes et les prières ; et Dieu est prêt à visiter une église qui s'engage dans cette voie. Si vous vous engagez dans cette voie, vous verrez la gloire de Dieu.** La Puissance de Dieu sera révélée dans vos vies frères ! Moi j'ai des témoignages ; je ne prêche pas en vain ! Je parle de ce que je sais ! Je parle de ce que j'ai expérimenté. **Nous ne sommes pas des plaisantins dans le Royaume de Dieu ! Nous prêchons ce que nous savons, nous prêchons ce que nous avons vécu ; nous prêchons ce que nous avons vécu ! Nous prêchons Jésus-Christ vivant ! Jésus a décidé Lui-même d'entrer en contact direct avec les frères et sœurs qui Le cherche.** Alors celui qui s'engage dans cette voie verra la gloire de Dieu. Dieu va se révéler à lui comme Jacob.

Jacob est entré en communion avec le Seigneur – il a prié toute la nuit, et un homme est venu à sa rencontre, ils se sont battus ; ils ont lutté jusqu'au matin, et Dieu l'a vaincu. Et Dieu lui a donné quelque chose, et il a dit : J'ai lutté avec Dieu et j'ai été vainqueur ! Il a dit « Mes yeux ont vu Dieu et mon âme a été délivrée ». Il a trouvé Dieu frères ! Mais avant cette lutte avec Dieu dans la nuit, Dieu avait commencé à travailler dans son cœur, parce qu'il avait trompé son frère ; et il devrait rencontrer son frère, et il a commencé à avoir peur, parce qu'il ne sait pas comment il va l'accueillir. Et quand il a commencé à avoir peur frères, son cœur a eu le vif désir de rencontrer le Seigneur ; alors il a fait avancer sa famille, et il attendait que Dieu vienne le délivrer dans les prières. Cherchons Dieu frères ! **A Minuit, Dieu veut des hommes qui cherchent Sa face de manière particulière ! A Minuit, Dieu veut entrer en contact avec les hommes et Il promène Ses regards sur la terre, et Il cherche des hommes et des femmes qui s'engagent dans les jeûnes et les prières pour le chercher, parce que Dieu va les prendre pour se manifester, pour se glorifier...**

**Réveillez-vous mes frères et sœurs ! Alléluia !** Nous sommes au temps du Réveil, alors Réveillons-nous au Nom de Jésus-Christ ! Amen ! Réveillons-nous frères ! Parce que nous sommes au temps du Réveil. Dieu nous est favorable. Jésus-Christ nous est favorable. **Si le temps du Réveil n'est pas encore venu, vous ne pouvez pas avoir le Réveil, mais si nous sommes dans les temps du Réveil, nous devons avoir le Réveil, et le Réveil est possible maintenant !** C'est le temps où Dieu veut nous visiter frères ! Et Il a commencé à nous visiter. **Fortifions-nous et n'ayons pas peur d'entrer dans les jeûnes et les prières parce que Jésus-Christ est là, Il nous**

**attend. Il veut une Epouse, Il a souffert pour cette Epouse...Il veut la prendre maintenant, Il est prêt à écraser sur Son chemin Satan. Il est prêt à mettre de côté tous les opposants. Parce qu'Il a décidé de prendre Son Epouse.**

**Et Il a envoyé des hommes pour prêcher ce Message à l'Epouse. Et tous ceux qui croient entreront dans la Puissance du Saint-Esprit. Tous ceux qui croient seront délivrés de leurs péchés. Tous ceux qui croient marcheront sur les serpents et les scorpions ; tous ceux qui croient auront une foi qui triomphe du monde...Entrez dans la vision mes frères et sœurs – entrez dans l'Esprit du Réveil mes frères et sœurs, dans les jeûnes et les prières.**

Souvenez-vous de Moïse sur la montagne ; il avait eu communion avec Dieu. Quand Il est descendu, sur son visage se trouvait la gloire de Dieu et les enfants d'Israël ne pouvaient pas regarder dans son visage. Ils ne pouvaient pas voir son visage, parce que son visage brillait de la gloire de Dieu. Notre Epoux le Christ est le Soleil de Justice. Celui qui entre en communion avec Lui verra un visage rayonnant. Le Soleil de Justice veut rayonner sur l'Eglise frères ! Nous voulons voir le Seigneur, et le Réveil va nous conduire dans la gloire de Dieu. Le Réveil va nous conduire dans la Puissance du Saint-Esprit. Le Réveil va nous conduire dans la manifestation des dons du Saint-Esprit. Le Réveil va nous donner la nature réelle de Jésus-Christ ! Nous sommes au temps du Réveil frères et sœurs, et Dieu nous est favorable. Les anges nous sont favorables ; Dieu veut qu'on entre en communion avec Lui dans les jeûnes et les prières, et Il est là, Il nous attend. Ne tardons pas frères ! Entrons en communion avec Dieu et vous verrez Sa gloire !

Longtemps Dieu a été loin de nous, mais Lui-même veut se rapprocher de nous – Il veut nous délivrer du sommeil et de l'assoupissement spirituels – Il veut nous faire manifester Sa gloire. Est-ce que nous sommes prêts à Le recevoir ?

**Regardez le comportement de l'église de Laodicée ! C'est une église qui ne cherche pas Dieu. C'est une église qui manque de communion avec Dieu. Quand le Seigneur décrit l'église de Laodicée, il n'y a rien de bon en elle. C'est une église orgueilleuse ! Elle dit qu'elle n'a besoin de rien parce qu'elle croit qu'elle a tout. Et le Seigneur lui dit ceci : Tu penses que tu es riche ! Mais tu es pauvre ! Tu penses que tu vois clair, mais tu es aveugle ! Tu penses que tu es vêtu, mais tu es nu ! C'est une église qui n'est rien ! C'est une église qui manque de Foi. C'est une église qui manque de communion avec Dieu. Et nous sommes dans l'Eglise de Laodicée frères ! Mais **par le réveil, Dieu veut nous délivrer du comportement de Laodicée, par le Réveil, Dieu veut nous délivrer de ce comportement orgueilleux. A Minuit, notre comportement doit changer.** Nous devons sortir du comportement de Laodicée. **On doit sortir de l'orgueil – on doit sortir de la séduction, parce que celui qui dit qu'il possède quelque chose alors****

**qu'il ne le possède pas est séduit.** Si tu dis que tu es riche alors que tu n'es pas riche, tu es séduit.

Si tu penses que tu connais Dieu, alors que tu ne le connais pas, mais le Réveil te dit : **cherche Dieu et tu vas le connaître dans Sa Puissance – cherche Dieu et tu vas le connaître dans la révélation, alors tu seras riche.** Alors tu penses que tu vois, mais tu ne vois pas. **Il y a des frères qui s'opposent à la vision du Réveil, mais ils ne voient pas. Quand on s'oppose à Dieu, cela veut dire qu'on ne le voit pas. Et moi, je vous ai dit que j'étais un opposant ; donc je sais de quoi je parle. Alléluia ! Un opposant, il ne voit pas – c'est quelqu'un qui est têtue ! Quand Dieu lui parle, il n'écoute pas, il fuit Dieu. Mais Dieu a une manière de vaincre les opposants : Il leur résiste.** Quand tu es un opposant à Dieu, Il te résiste, tout ce que tu fais ne te réussit pas, tu vas à droite, Il est là-bas, tu vas à gauche, Il est là-bas, tu vas devant, Il est là-bas, tu viens derrière, Il est là-bas, tu veux aller en haut, Il est là-bas ; et enfin tu te retrouves comme dans une prison. Alors, tu dis : Seigneur pardon ! Ait pitié de moi ! Alléluia !

Qui peut s'opposer à Dieu ? Personne frères ! **Et quand Dieu a délivré un opposant, il devient humble – il devient petit.** Paul était un opposant. J'ai appris que le prénom « Paul » veut dire « petit ». On l'appelait « Saul », il ravageait l'église. Et Dieu l'a délivré, Il l'a pris, Il l'a terrassé et il a commencé à délirer, il avait des problèmes ! Il pensait qu'il avait affaire aux disciples ! Mais il avait affaire à Jésus et Jésus, c'est le Dieu tout Puissant ! Alors, il l'a foudroyé, il est tombé à terre et il s'est présenté à lui. Il dit « Je suis Jésus que tu persécutes » Alors, il s'est réveillé. Maintenant il est devenu petit. Il est devenu petit. Paul n'était plus rien ! Le grand pharisien. Il avait de la connaissance. **Quand il passait, il avait droit au respect. Il est devenu petit, maintenant, les gens pouvaient l'attraper et le battre à cause de Jésus, on pouvait le lapider, on l'a enchaîné, à cause de Jésus. Il n'était plus rien – il est devenu petit.**

Frères, c'est pour cela que je vous dis qu'on doit chercher Dieu. Quand tu cherches Dieu et que tu le rencontres, tu deviens petit ! **Si toi, tu penses que tu es grand, quand tu rencontres un plus grand que toi, tu deviens petit.** Et on ne fait pas exprès pour devenir simple ! Est-ce que vous comprenez ! On ne fait pas exprès pour devenir simple ! Quand Dieu t'a vaincu, tu deviens simple sans le savoir ! Ce sont les autres qui disent que tu es simple ! Toi-même tu ne sais pas que tu es simple ! Parce que le Seigneur t'a vaincu. Il faut que Dieu nous terrasse tous ! Le Seigneur doit nous terrasser nous tous ! Quand on sera terrassé, on deviendra petit ! **Et l'Eglise de Laodicée a besoin d'être terrassée à terre par le Seigneur Jésus-Christ ! Parce que c'est une église qui est trop orgueilleuse !** Il faut qu'elle soit terrassée comme Paul afin de devenir **petite, humble, simple pour servir le Seigneur.** Alors frères, c'est ce que je voulais vous dire ce soir – **que le réveil doit modifier notre comportement. Quand on dit qu'on est entré dans la vision du réveil, cela veut dire que notre comportement a été modifié. Si**

**avant on jeûnait, maintenant, on doit jeûner plus que par le passé.** Est-ce que vous comprenez frères ? **On doit faire ces choses plus qu'avant. Parce que les temps où nous sommes sont des temps particuliers.** Que le nom du Seigneur soit béni ! Aujourd'hui, je n'ai pas parlé beaucoup. Le dimanche je viendrai vous dire au revoir !

Séance de prière...